



Internationale Fachmesse für **Intralogistik-Lösungen** und **Prozessmanagement**

11. – 13. März 2025

Messe Stuttgart

International Trade Show for **Intralogistics Solutions** and **Process Management**

March 11–13, 2025

Messe Stuttgart, Germany

Aussteller-Information
Information for exhibitors

**Jetzt anmelden und Frühbucher-
konditionen sichern!**

**Register now and get your
early-bird discount!**





Die weltweit führende Plattform für Intralogistik

Informationsbörse, Arbeitsmesse, Trend- und Branchenbarometer – dies alles zeichnet die **LogiMAT** aus. Sie ist zukunftsorientiert und bodenständig zugleich und gilt als Wegbereiter neuester Technologien und innovativer Lösungsansätze.

Unumstritten ist mittlerweile ihre Position als weltweit führende internationale Fachmesse für Intralogistik-Lösungen und Prozessmanagement. Bereits seit vielen Jahren präsentieren auf keiner anderen Intralogistik-Messe mehr internationale Aussteller ihre Produkte und Lösungen, als auf der LogiMAT in Stuttgart.

The world's premier intralogistics platform

LogiMAT is where the intralogistics industry comes to experience today's technology and tomorrow's trends – and to do business! Rooted in a strong tradition and driven by a forward-looking vision, it stands as a trailblazer of cutting-edge innovation.

For years now, LogiMAT has enjoyed an unrivaled reputation as the world's leading international trade show for intralogistics solutions and process management. No other event features such a broad range of international exhibitors showcasing their products and solutions as LogiMAT in Stuttgart.

Neu in Asien – spannender können Wachstumsmärkte nicht sein

Dort wo dynamische Märkte entstehen, die erfolgsversprechend sind, etablieren wir für und mit unseren Ausstellern die Marke **LogiMAT**. Sie steht für marktorientierte B2B-Plattformen der Premiumklasse, die sich durch einen erstklassigen Mix aus einer exzellenten Ausstellung und einem hochkarätigen Rahmenprogramm auszeichnen.

Jetzt dabei sein!



May 8–10, 2024
SZCEC, Shenzhen,
China



October 16–18, 2024
BITEC, Bangkok,
Thailand



February 13–15, 2025
Bombay Convention & Exhibition
Centre, Mumbai, India

Entscheiden Sie sich noch heute für Ihre Teilnahme an der LogiMAT Stuttgart vom 11. bis 13. März 2025. Wir halten für **Schnellentschlossene einen Frühbucher-Rabatt bis zum 31. Mai 2024 in Höhe von 15% auf den Standflächen-Preis*** bereit.

Wir unterstützen Sie gerne bei der Vorbereitung und Durchführung Ihres Messeauftritts. Sprechen Sie uns an, Sie finden uns in Halle 5, Stand 5H01 auf der Galerie.

Treffen Sie den Markt in Stuttgart – jetzt anmelden!

Qualität zahlt sich aus.

* Systemstände, AUMA- und Werbekostenbeiträge sind nicht rabattfähig.

Don't delay – register today for LogiMAT Stuttgart, March 11–13, 2025. We're offering an **early-bird discount of 15% off booth area prices*** through **May 31, 2024**.

We'll be happy to help you plan for and make the most of your participation in LogiMAT. Stop by and chat: You'll find us in Hall 5, Booth 5H01 in the gallery.

Come meet your market in Stuttgart – register now!

Quality pays!

* Discount does not apply to system booths, AUMA fees, or event marketing fees.

New in Asia: the fastest growing markets – be a part of it!

We establish the LogiMAT brand for and with our exhibitors wherever dynamic markets emerge that promise success. It stands for market-oriented, premium-class B2B platforms that are characterized by a first-class mix of an excellent exhibition and a high-caliber accompanying program.

Join the market!